

C Correo

Plebiscito

● Ad portas del plebiscito constitucional, las campañas políticas por el "a favor" o "en contra" están más fervientes que nunca, las cuales no han dejado indiferente a nadie.

Es sabido que la política en esencia es amarga y rugosa en ciertos aspectos, sobre todo cuando se encuentra en su faz agonal, porque ambas posiciones antagónicas buscan lograr que su posición sea la vencedora, sin embargo todo esto tiene un límite y aquel es la mentira, es por ello que es un deber denunciar los engaños que la izquierda ha planteado ante un eventual "a favor" de la nueva propuesta constitucional, tales como que un sostenedor de un colegio podrá expulsar a estudiantes embarazadas u homosexuales, que con la eliminación de las contribuciones por la primera vivienda el fisco de Chile quedará sin recursos, que le quita derechos a las mujeres, que los derechos de los trabajadores desaparecerían es especial el derecho a la huelga, que la propuesta avala la violencia en contra de las mujeres, que los más beneficiados con la propuesta serán los narcotraficantes, que el derecho a la salud está ausente en el texto, entre otras muchas falacias.

Tener discrepancias o no estar de acuerdo con algo en política es válido y

es parte de la democracia, pero mentir por aquello no lo es, es triste percatarse que la campaña del "en contra" al parecer se ha contagiado con la mitomanía y lo más triste es la falta de responsabilidad de nuestros políticos porque al final los más afectados con todo esto es la población que quiere votar informado y que desea lo mejor para su país.

Felipe Jara S.

Fundación para el Progreso

Día Mundial de la Informática

● Todos los 9 de diciembre se celebra el Día de la informática, una fecha en la que se recuerda el nacimiento de una de las mujeres que contribuyó con su conocimiento al desarrollo de la internet, como se le conoce actualmente. Se trata Grace Murray Hopper, una de las pioneras en las ciencias de la computación.

También podemos destacar que una de las figuras prominentes en este ámbito es Annie Easley, una de las primeras programadoras afroamericanas de la NASA. Su trabajo fue crucial en el desarrollo del software para programas de vuelo espacial y energías renovables. Asimismo, Margaret Hamilton, quien lideró el desarrollo del software para las

misiones Apolo de la NASA, demostró con su trabajo que las barreras de género en el campo tecnológico pueden ser superadas.

En un área donde predomina la presencia de varones, la participación significativa de las mujeres no sólo es una cuestión de equidad, sino que también es esencial para el crecimiento, la innovación y el desarrollo sostenible en la sociedad y la industria tecnológica.

Por otra parte, es importante mencionar que en la actualidad la informática también está apuntado al análisis de grandes volúmenes de información que se entrelazan para gestionar eficientemente grandes cantidades de datos y extraer conocimientos valiosos. En esa línea, también contamos con programas académicos para formar a los profesionales que pueden hacerse cargo de este desafío.

En este Día Mundial de la Informática nuestro instituto se enorgullece de contribuir a la formación de las futuras líderes tecnológicas y reafirma su compromiso con la promoción de la diversidad y la inclusión en el ámbito de la tecnología.

Hugo Barriga

Instituto Profesional IACC

Blanco y negro

● Sin duda, lo vivido en nuestra ciudad por el corte del suministro de agua mostró lo mejor y lo peor de sus habitantes.

Así como en un tablero de ajedrez blanco y negro, vimos cómo algunos acaparaban y se aseguraban comprando todas las botellas de aguas disponibles en un supermercado o tienda, mientras que otros colaboraban compartiendo sus baños y llenando bidones de agua de manera gratuita, vimos consternados cómo algunos robaron el estancos de agua que servían para abastecer a diferentes poblaciones de la ciudad, mientras que otros ayudaban a vecinos a acarrear baldes y bidones por toda la ciudad.

Esta crisis dejará en la historia de nuestra ciudad lo bueno y lo malo, pero quedará en la conciencia de sus ciudadanos lo blanco y lo negro de los que hicimos.

Me quedo con las lecciones aprendidas: saber convivir y ser solidarios, porque más temprano que tarde, volveremos a pasar por este tablero. Tengo la esperanza que nuestra ciudad volverá a salir adelante, destacando lo mejor de sus ciudadanos.

Marcelo Flores Lucero

El instructivo

● El instructivo que mandó a todos los ministerios el presidente Boric el 25/3/22, a una semana de asumir "Mandataba impedir contrataciones cuando se trate de familiares de ministros o subsecretarios hasta el cuarto grado de consanguinidad y segundo por afinidad, incluyendo a los convivientes".

Vaya lo anterior, ante las críticas por el parentesco entre el jefe de asesores de la presidencia Miguel Crispí Serrano (el sobrino) y la jefa nacional del Programa de Asentamientos Precarios del MINVU, Verónica Serrano. Es verdad, Miguel Crispí no es ni ministro, ni subsecretario, eso reza la ley, pero igual ocupa un cargo en La Moneda de suma importancia y ni hablar de la tía, hoy bajo la lupa de la fiscalía por "apurar" la firma de convenios con las fundaciones.

Luis Enrique Soler Milla

El Mercurio de Calama invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico de remisión. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las mismas. Las cartas deben ser dirigidas a cartas@mercuriocalama.cl

F Foto del día

DENUNCIAN INSTALACIÓN DE RUCO EN DEPENDENCIAS DE LOCAL COMERCIAL UBICADO EN AVENIDA BRASIL

A través de un video, el consejero regional Fabián Ossandón hizo pública la preocupación de los vecinos del barrio Brasil ante la instalación y ampliación de un rucó en el frontis de un ex local comercial del sector.

La situación se suma a la serie de ocupaciones irregulares que se han evidenciado en el Parque Brasil en los últimos meses, lo que mantiene en alerta a los vecinos del sector.



T EN TWITTER #BACHELET

@drumba_ Respecto al aborto, es evidente que hubo una clara intención de parte de la izquierda por mantener el texto tal cual como quedó, rechazando la indicación de Chile Vamos de sustituir el "quien" por el "que". Las declaraciones de Bachelet no tienen sustento.

@MaldonadoCurti Lo que va a plebiscitar ya no es un texto, es el Armagedón! Cuantas exageraciones y torcidas interpretaciones. Lamento profundamente q @mbachelet, una ex Jefa de Estado, se preste para desinformar, y polarizar aún más al país, con una pieza audiovisual de estas características.

@CooperativaRubiilar por video de Bachelet: "Lamento que termine sus días políticos mintiendo a las mujeres"

@carlo_ Karla Rubilar criticando a la ex presidenta Bachelet! La misma que pago con plata de todos nosotros la campaña del pololo.

@marioaguilera4 Datos: al menos en las redes hay varios con urticaria luego de ver a la presidente Michelle Bachelet denunciando el texto que nos divide.

@FernandoLeala Si la derecha, la ultraderecha, amarillos y tontos útiles de la derecha están tan picados hablando de Bachelet, es porque saben que la gente la escucha y apoya. Si les fuera indiferente y no les afectara en su campaña, no dirían nada.

@saezbetanzo Bachelet les dice la verdad y por eso saltan todos ustedes gente déspota que solo quieren seguir sometiendo a las nuevas generaciones, porque a ustedes les queda poco de vida.

W Comentarios en la web

"Se notó absolutamente": Contralor destaca "falta de experiencia" del Gobierno en el sector público durante su gestión

Patricio Caamaño: Gobierno se cree superior y son incapaces con ideologías.

Rafael Alvarez: Nada nuevo bajo el sol.

Alberto Muñoz: O quizás simplemente no les interesaba las

reuniones ya que llegaron con la idea de hacer las cosas de manera distinta.

Juan Antonio Vargas: Bastante ingenio el señor Contralor.

Gonzalo Trillo: No hay peor sordo que el que no quiere oír.

No hay la mínima duda que este gobierno no tiene experiencia.

Pedro Molina: No se trata únicamente de "falta de experiencia" que ya es gravísimo cuando se trata de un gobierno y de las consecuencias que esto genera. Esto se trata de corrupción.

